

Un sueño con el Maestro

Relato de Experiencia

Llegaba a un lugar que era como un gran colegio con un patio muy grande y muchas aulas que estaban convertidas en dormitorios. Allí estaban como 300 humanistas reunidos. Íbamos a hablar con el maestro por teléfono.

Llegue a un patio interior donde había mucha gente reunida alrededor de un atril donde había un teléfono negro de los antiguos.

Había una persona que tenía el auricular en la mano y le dije que teníamos que hablar con el maestro.

Y él me dijo: - bueno.

Marcó un número y me comunicó con él.

Me invadió la emoción y el agradecimiento. Me emocioné y me puse a llorar agradeciendo a él por haberme salvado la vida a mí y a todos nosotros... la emoción era tan grande que me duró un tiempo prolongado hasta que me detuve. Ahí el Maestro me dijo: "***este es un momento de Disolución y nuestra función era la Aglutinación de la buena Gente***". Ahí se terminó la comunicación. Los nuestros me miraban y me preguntaban qué me había dicho. Yo los miraba y no conseguía decir una palabra.

En un momento me dirijo a otro patio más grande donde estaba otro amigo sentado, el cual me pregunto qué me había dicho el maestro. Me invitó a sentarme a su lado, cuando lo miré me desperté.

Eduardo Molinaro
Marzo 2022